

Nombre del Alumno: ESTEFANI YOCELIN AGUILAR HERNANDEZ

Nombre de la Materia: ADOLESCENCIA

Nombre del profesor: PAOLA JACKELINE ALBARRAN SANTOS

Nombre de la Licenciatura: PSICOLOGIA

Cuatrimestre: 5° CUATRIMESTRE



UNIVERSIDAD DEL SURESTE 2



¿Qué es la depresion?

La depresión en adolescentes es un problema de salud mental grave que provoca un sentimiento de tristeza constante y una pérdida de interés en realizar diferentes actividades.

¿Qué provoca la depresion?

Genética: La depresión puede darse en familias. Biología cerebral y química. Hormonas: Los cambios

Hormonas: Los cambios hormonales pueden contribuir a la depresión. Eventos estresantes en la niñez

Eventos estresantes en la niñez como traumas, muerte de un ser querido, intimidación y ciberacoso; y abuso.

causas de la depresion

Tener problemas que impacten de forma negativa en su autoestima, como obesidad, malas relaciones con sus compañeros, acoso prolongado o dificultades académicas.



¿que es el suicidio?

El comportamiento suicida se define como la preocupación o acción orientada a causar la propia muerte de manera voluntaria.

¿Qué provoca?

Antecedentes de familiares o personas cercanas con tentativas o suicidios. Haber sufrido violencias: maltratos físicos, psicológicos o emocionales, omisión de cuidados por parte de las personas cuidadoras, abandono, acoso escolar (Bull ying), ciberacoso o violencia sexual.

Causas del suicido

En ambos sexos, la enorme mayoría de los suicidios se cometió por ahorcamiento (76%). Para las mujeres, la segunda causa fue por envenenamiento, mientras que para los hombres fue por uso de arma de fuego.



UNIVERSIDAD DEL SURESTE 3



riesgos en el adolescentes

Las conductas de riesgo en adolescentes son determinantes en la salud, siendo las principales responsables de la morbimortalidad en esta etapa, entre las cuales se mencionan el consumo de drogas, embarazo precoz, mala alimentación, nfecciones de transmisión sexual, depresión y suicidio entre otras.

conductas de riesgo

- Consumo de drogas (especialmente alcohol, tabaco y marihuana)
- Relaciones sexuales precoces y sin medidas de protección.
- Trastornos de la alimentación.
 Conducta Antisocial.
- Abandono de los estudios.

La salud y bienestar del adolescente

Se ven influidas en gran medida por las oportunidades y calidad de experiencias que tiene en el ambiente familiar donde se desarrolla, jugando ésta un rol esencial.



Desarrollo sano

El adolescente necesita y pide tiempo para aceptar su nuevo cuerpo. Todo ello le hace temer su inadecuación, tanto en su evolución y capacidades psicomotoras, como en su función sexual. Así se compara con los demás. Necesita saber si es normal o no, qué piensan los demás de él.

El proceso de socialización familiar

se reconoce como uno de los factores determinantes en la génesis y mantenimiento de las conductas de riesgo, al constituirse en la base del desarrollo de las características individuales del adolescente tales como su personalidad, auto concepto, valores y habilidades de comunicación entre otros

relación familiar entre padres e hijos

es una interacción que afecta a ambos agentes sociales y puede generar beneficios o daños potenciales para ambas partes, en este sentido la percepción de los estilos de crianza parentales se ha transformado en un importante tema a estudiar.

4

UNIVERSIDAD DEL SURESTE